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ATA DA VIGÉSIMA PRIMEIRA (21ª) SESSÃO ORDINARIA, DO PRIMEIRO (1º) PERÍODO LEGISLATIVO, DA
SEGUNDA  (2ª)  SESSÃO  LEGISLATIVA,  DA  DÉCIMA  NONA  (19ª)  LEGISLATURA  DA  CÂMARA  DE
VEREADORES DE ITAJAÍ.  Aos  dezenove dias  do mês de abril  de  dois  mil  e  vinte  e  dois,  na  sede do Legislativo
Itajaiense, sito na Avenida Vereador Abrahão João Francisco (Contorno Sul), nº 3825, bairro Ressacada, nesta cidade de
Itajaí-SC,  no  Salão  Nobre  Vereador  "ARNO  CUGNIER",  estiveram  reunidos  os  seguintes  senhores  vereadores:
Adriano  Alexandre  Arcega  Klawa,  Bruno  Alfredo  Laureano,  Célia  Regina  da  Costa,  Christiane  Stuart,
Fábio Luiz Fernandes Castelo Guedes, Hilda Carolina Deola, Marcelo Werner, Matheus Provesi Tolentino
de Souza, Maurílio Moraes, Odivan Wivaldo Linhares, Osmar Aníbal Teixeira Júnior, Otto Luiz Quintino
Júnior, Paulo Manoel Vicente, Paulo Rogério Maes Júnior, Roberto Rivelino da Cunha, Rubens Angioletti e
Vanderley  Dalmolin.  Às  dezesseis  horas  e  sete  minutos  (16h07min),  o  senhor  Presidente  em  Exercício,
vereador  Rubens  Angioletti,  secretariado  pelo  vereador  Otto  Luiz  Quintino  Júnior,  declarou  aberta  a
presente sessão. A leitura de um trecho da “BÍBLIA SAGRADA” foi realizada pelo vereador Paulo Rogério Maes
Júnior.  CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS DE DIVERSOS: 1) Do Executivo Municipal - Gabinete do Prefeito
Respostas  de  Indicação  -  Ofício  nº  248/2022/GABPREF  -  Respostas  de  Indicação  -  diversos  vereadores.  Ofício  nº
249/2022/GABPREF  -  Respostas  de  Indicação  -  diversos  vereadores.  Ofício  nº  254/2022/GABPREF  -  Respostas  de
Indicação  -  diversos  vereadores;  2)  Da  Assembleia  Legislativa  do  Estado  de  Santa  Catarina  Resposta  de
Requerimento -  Ofício n.  0101/2022/DL-CE -  Em resposta ao Requerimento n.  43/2022 de autoria do Ver.  Marcelo
Werner;  3  -  Do  Gabinete  da  Ver.  Hilda  Deola  -  retirando  o  PLO  n°06/2022  de  sua  autoria.  CI  n°16/2022.
INDICAÇÕES:  Indicações  do  Vereador  BRUNO  ALFREDO  LAUREANO  -  MDB:  Indicação  nº  1203/2022  -
Solicitando, que seja realizado a pavimentação asfáltica na rua Urubici, bairro São Vicente. Indicação nº 1238/2022 -
Solicitando, que seja realizado manutenção no sistema de iluminação pública na rua José de Alencar, no bairro São
Vicente. Indicações da Vereadora CELIA REGINA DA COSTA - MDB: Indicação nº 1237/2022 - solicitando que
toda grande obra no município que provocará grandes transtornos, seja planejado junto ao Codetran. Indicação nº
1255/2022 - solicitando a limpeza de “boca de lobo” em toda extensão da Av. ministro Victor Konder, bairro Fazenda;
Indicações  da  Vereadora  CHRISTIANE  STUART  -  PSC:  Indicação  nº  1258/2022  -  Solicitando  estudos  de
viabilidade para implantação de placa de parada obrigatória no cruzamento da Av. Nilo Bitencourt com a Rua Nilson
Edson dos Santos, bairro São Vicente. Indicação nº 1260/2022 - Solicitando estudos de viabilidade para implantação
de faixa de pedestre elevada ou simples na Rua José Pereira Liberato, em frente ao n.374.; Indicações do Vereador
FABIO LUIZ FERNANDES CASTELO GUEDES - PL: Indicação nº 1239/2022 - solicitando a reforma da ciclovia na
altura da praia de cabeçudas, visando o reparo de desnível que causa acúmulo de água e impossibilita o trânsito no
local. Indicação nº 1247/2022  -  à Coordenadoria de Trânsito de Itajaí (CODETRAN), solicitando a recolocação da
placa de identificação na Rua Minelvino Manoel Gonçalves, esquina com a Av. Ministro Luiz Galolotti no bairro Cidade
Nova; Indicações da Vereadora HILDA CAROLINA DEOLA - PDT: Indicação nº 1254/2022 - Solicitando reparos
na pavimentação em lajota da Rua Antônio Peirão, bairro São Vicente. Indicação nº 1256/2022 - Solicitando limpeza
da  praça  1º  de  maio,  localizada  Rua  José  Eugênio  Muller,  na  esquina  com a  Rua  Alfredo  Trompovsky,  bairro  Vila
Operária; Indicações do Vereador MARCELO WERNER - PSC: Indicação nº 1204/2022 - Solicita o tapamento
de buraco próximo ao nº 1987 na Avenida Ministro Luiz Gallotti no bairro Cidade Nova. Indicação nº 1205/2022 -
Solicita  a  manutenção  da  praça  situada  na  Avenida  Ministro  Luiz  Gallotti  no  bairro  Cidade  Nova;  Indicações  do
Vereador  MATHEUS  PROVESI  TOLENTINO  DE  SOUZA  -  PSDB:  Indicação  nº  1251/2022  -  Solicitando  à
Prefeitura  e  Secretaria  da  Fazenda  para  que  aperfeiçoe  o  sistema  para  verificação  da  assinatura  eletrônica  em
requerimentos de guias do ITBI. Indicação nº 1253/2022 - Solicitando à Prefeitura com cópia à Superintendência do
Porto  de  Itajaí  para  que  instale  placas  de  advertência  nos  Molhes,  próximo  ao  Farol;  Indicações  do  Vereador
MAURÍLIO MORAES - Progressistas: Indicação nº 1206/2022 - Solicitando a repintura da sinalização horizontal
na Av. Irineu Bornhausen, no bairro São João, no trecho entre a Rua Max e Rua Tijucas, onde a avenida se abre em três
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pistas.  Indicação  nº  1230/2022  -  Solicitando  a  repintura  da  sinalização  horizontal  no  cruzamento  da  Av.
Independência  com  a  Rua  Espírito  Santo,  bairro  Cordeiros,  em  especial  as  faixas  de  pedestres;  Indicações  do
Vereador ODIVAN WIVALDO LINHARES - PSB: Indicação nº 1252/2022 - Solicitação de instalação de placas
com  a  sinalização  de  carga  e  descarga,  em  frente  ao  estabelecimento  Charm's  Pet,  situado  na  Avenida  Carlos
Drummond de Andrade, nº 165, Bairro Praia Brava. Indicação nº 1257/2022 - Solicitação de retirada de entulhos
localizados dentro do parquinho infantil da CEI Luiz Orsi Júnior, situada na Rua Fermino Viêira Cordeiro, nº 2381, Bairro
Espinheiros,  Itajaí;  Indicações  do  Vereador  PAULO  MANOEL  VICENTE  -  PDT:  Indicação  nº  1235/2022  -
Solicitando que seja executado asfaltamento ou calçamento da Rua Angelo Cavaglieri, Bairro Canhanduba. Indicação
nº 1236/2022 - Solicitando o asfaltamento da Avenida Maria Marques Werner, Bairro Cidade Nova; Indicações do
Vereador PAULO ROGERIO MAES JUNIOR - UNIÃO BRASIL: Indicação nº 1231/2022  -  solicita que o Poder
Executivo através dos seus departamentos competentes, limpeza e revitalização das conchas de bocha que ficam ao
lado  Ginásio  de  Esportes  Ivo  Silveira;  Indicações  do  Vereador  ROBERTO  RIVELINO  DA  CUNHA  -  PSDB:
Indicação nº 1259/2022  -  reitera a  solicitação de atenção às diversas demandas relacionadas à trânsito,  obras,
iluminação pública e saúde da comunidade do Espinheirinhos (Espinheiros de Cima), abandonada pelo Poder Público.
Indicação nº 1261/2022 - solicita elaboração de lei municipal delimitando as faixas não edificáveis em áreas urbanas
consolidadas, dando garantias aos imóveis consolidados, conforme autorização da Lei Federal 14.285/21; Indicações
do Vereador RUBENS ANGIOLETTI - Podemos: Indicação nº 1249/2022 - Solicitando implantação de políticas
públicas que visem melhorias para atender moradores de rua, com um projeto unificado que envolva as áreas de
saúde,  assistência  social  e  planejamento  urbano.  Indicação  nº  1262/2022  -  Solicitando  repintura  da  sinalização
horizontal de divisão de pista na av. Irineu Bornhausen, bairro São João pois estão se apagando e a pintura antiga
aparecendo,  o  que  gera  conflitos  aos  motoristas;  Indicações  do  Vereador  VANDERLEY  DALMOLIN  -  MDB:
Indicação nº 1212/2022 - Realize a operação tapa buracos em toda a extensão da Rua João Marcelino Machado,
bairro Cidade Nova. Indicação nº 1248/2022 - Solicitando estudos de viabilidade para aumentar o muro da Escola
Básica  Cívico  Militar  Melvin  Jones  localizada  na  Rua  Sebastião  Romeu  Soares,  640  –  Cordeiros.  MATÉRIAS  DO
EXECUTIVO:  1  -  Projeto  de  Lei  Ordinária  43/2022  que  AUTORIZA  ABERTURA  DE  CRÉDITO  ADICIONAL
SUPLEMENTAR  PARA  ATENDER  AS  DESPESAS  DA  SECRETARIA  MUNICIPAL  DE  EDUCAÇÃO.  Autoria:  Executivo
Municipal; MATÉRIAS DO LEGISLATIVO: 1 - Projeto de Resolução 4/2022 que CRIA COMISSÃO PARLAMENTAR
ESPECIAL PARA ANÁLISE DA CONCESSÃO DE TÍTULOS HONORÍFICOS. Autoria: 19ª Legislatura - Mesa Diretora 2021-
2022. DELIBERAÇÃO: o senhor Presidente determinou o encaminhamento das Indicações ao Poder Executivo,
bem como dos projetos às Comissões competentes, a fim de que sejam elaborados os devidos pareceres. Ato
contínuo, também foram apresentados os seguintes REQUERIMENTOS: Requerimento nº 57/2022 do Vereador
MAURÍLIO MORAES - Progressistas - requer o envio de ofício ao Exmo. Senhor Prefeito Municipal, com cópia a
Secretaria  Municipal  Educação,  requerendo as  seguintes  informações  referente  a  Escola  da  Inteligência:  a)  Qual  o
custo com os livros desde a implantação do programa? Relacionar por ano; b) Qual a quantidade de livros adquiridos
desde a implantação do programa? Relacionar por ano; c) Apresentar Nota fiscal e atesto de recebimento; d) Quem é
responsável  pelo  recebimento  do  material?  e)  Qual  o  local  de  recebimento  do  material?  f)  Qual  local  que  fica
armazenado os materiais? g) Como é controlado a distribuição dos materiais? h) Apresentar o relatório de saída dos
materiais do estoque; i) Apresentar documento com assinatura de entrega nas unidades; j) Apresentar relatório de
distribuição de cada unidade com assinatura dos responsáveis dos alunos que receberam o material; k) Apresentar
relatório de alunos matriculados em cada unidade participante do programa da Escola da Inteligência; l) O que é feito
com  os  materiais  que  não  foram  usados?  m)  Apresentar  relatório  das  pesquisas  feitas  com  a  Equipes  Gestoras,
Professores, Famílias e Estudantes; n) Agendar horário e informar o local ou locais para a fiscalização dos materiais da
"Escola da Inteligência", bem como disponibilizar o(s) funcionário(s) para acompanhar/ajudar a dirimir qualquer dúvida;
Requerimento nº 58/2022 do Vereador ROBERTO RIVELINO DA CUNHA - PSDB - requer o envio de ofício ao
Exmo. Prefeito e seus órgãos competentes, solicitando resposta aos seguintes questionamentos: a) por qual razão o
Município de Itajaí não tem tramitado processos de regularização fundiária de áreas de origem pública? Justificar com
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parecer  jurídico  e,  se  for  o  caso,  autos  de  ação  judicial  tramitando.  b)  O  município  de  Joinville  tem  realizado
regularizações fundiárias de áreas de origem pública através do Programa Lar Legal, há interesse da administração em
seguir este modelo? Quais os entraves? Justificar. c) Quantas regularizações fundiárias foram entregues desde o início
de 2017? Listar as quantidades e localidades. d) Qual a meta de regularizações fundiárias para os próximos três anos?
Justificar. e) Quantos servidores são dedicados à regularização fundiária no município de Itajaí e quais seus cargos e
vínculos?  f)  o  município  realiza  busca ativa de imóveis  e  proprietários  que se enquadram no Lar  Legal  ou Reurb?
Justificar. g) Atualmente, qual a estimativa do número de terrenos sem regularização fundiária no município de Itajaí?
h)  Com  relação  a  regularização  de  loteamentos  irregulares,  há  algum  instrumento  para  que  os  cidadãos  sejam
amparados e tenham apoio técnico do município para tramitação da regularização? i) Quais alternativas ou instruções
a municipalidade dá aos cidadãos proprietários de terrenos em loteamentos irregulares? j) Apresentar relação de todos
os loteamentos irregulares já identificados pelo município de Itajaí, com endereço, número de lotes e situação atual;
Requerimento nº 59/2022 da Vereadora HILDA CAROLINA DEOLA - PDT - requer o envio de ofício ao Prefeito
Municipal de Itajaí com os seguintes questionamentos: 1 - existem planos para desvinculação da Superintendência
Administrativa  das  Fundações  das  Fundações  de  Esporte  e  Lazer,  Cultura,  Genésio  Miranda  Lins  e  FEAPI?  caso
negativo, justificar a necessidade da construção estrutural vigente, caso positivo: a) em que fase está o planejamento
de reestruturação?  b)  há  previsão  para  apresentação do  plano  e  encaminhamento  do  projeto  de  lei  que  trate  da
reestruturação?  Requerimento  nº  55/2022  do  Vereador  OTTO  LUIZ  QUINTINO  JUNIOR  -  Republicanos  -
requer o envio de ofício à Mesa Diretora, propondo a realização de Audiência Pública de forma híbrida (presencial e
online)  para  debater  sobre  a  regulamentação  do  estaqueamento  no  perímetro  urbano  do  Município  de  Itajaí;
Requerimento nº 60/2022 do Vereador MARCELO WERNER - PSC -  requer envio de ofício  ao Comandante
Diego  Pereira  Chanes  do  1º  Batalhão  de  Polícia  Militar  de  Itajaí,  solicitando  rondas  ostensivas  e  periódicas
compreendendo as manhãs, tardes e noites em toda a extensão da Rua José Eugênio Muller, em especial em frente à
Escola  de  Ensino  Fundamental  Francisco  de  Paula  Seara  no  bairro  Vila  Operária  a  fim  de  inibir  furtos  e  roubos;
Requerimento nº 61/2022 do  Vereador OSMAR ANIBAL TEIXEIRA JÚNIOR -  SD  -  requer  envio  de ofício  a
concessionária responsável pelo "Ferry Boat", com cópia ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal Volnei Morastoni e a Casa Civil
do Governo do Estado de Santa Catarina, solicitando as seguintes informações: 1 – Quantas embarcações operam hoje
na travessia entre as cidades de Itajaí e Navegantes, no Rio Itajaí-Açu? 2- Quantas embarcações reservas existem para
atender a população em caso de pane ou manutenção em alguma balsa? 3- Qual a periodicidade de manutenção nas
embarcações? 4- Quais são as embarcações que possuem cobertura para proteção dos passageiros contra a chuva? 5-
Qual o prazo para que todas as embarcações tenham cobertura? 6- Em 10 de setembro de 2021, uma das balsas da
concessionária ficou parada no rio Itajaí-Açu, devido uma pane.Imagens registradas (conforme reportagem no link:
httpsndmais.com.br/infraestruturavideo-pane-fazpassageiros-do-ferry-boat-ficarem-a-deriva-entre-itajai-e-navegantes)
mostram que  precisou  de  uma outra  embarcação  para  puxar  com uma corda  a  balsa  a  deriva.  No  início  do  ano
passado, em janeiro, outra situação de pane também foi registrada durante a travessia, que também foi concluída com
a  ajuda  de  um  bote  de  apoio  (https://diarinho.net/materia/623561/Embarcacao-do-ferry-boat-sofrepane-e-e-
ancorada).Diante desses e outros fatos, questiona-se: 6.1 – Qual o motivo dessas panes? 6.2 – O que tem sido feito em
investimentos  para  evitar  que  tal  situação  se  repita?  Requerimento  nº  64/2022  do  Vereador  MATHEUS
PROVESI TOLENTINO DE SOUZA - PSDB  -  requer o envio de ofício ao Prefeito Municipal de Itajaí  com cópia à
Secretaria  da  Fazenda  e  à  Secretaria  de  Desenvolvimento  Urbano  e  Habitação,  para  que  responda  os  seguintes
questionamentos: 1- Qual o procedimento para abertura de empresa em nosso Município? 2- Qual o prazo médio para
conclusão desse procedimento? 3-  Quais os motivos da diferença de prazos para abertura de empresas no nosso
Município e nos Municípios vizinhos? 4- Existe algum projeto/plano para a melhoria dos prazos e procedimentos para
abertura de empresas? DELIBERAÇÃO: o Requerimento nº 57/2022 (ver. Maurílio Moraes) e o Requerimento
nº  55/2022  (ver.  Otto  Luiz  Quintino  Júnior)  foram  aprovados  com  15  (quinze)  votos  favoráveis.  O
Requerimento nº 58/2022 (ver. Roberto Rivelino da Cunha) foi aprovado com 13 (treze) votos favoráveis. A
deliberação dos requerimentos restantes ficou adiada à sessão ordinária seguinte, em razão do término do horário do
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grande expediente.  Após, ocorreu o USO DA TRIBUNA: inicialmente a Câmara concedeu tempo na tribuna para o
Grupo Escoteiro Mar –  Almirante Tamandaré,  neste  ato  representado pelo  Chefe do Grupo de Escoteiro,
senhor Jean Carlos de Souza, que explanou sobre o dia nacional e mundial do Escoteiro, assim como apresentar os
trabalhos do movimento escoteiro  para a  comunidade.  Discursaram os vereadores:  Maurílio Moraes,  Roberto
Rivelino  da  Cunha,  Paulo  Rogério  Maes  Júnior,  Marcelo  Werner,  Hilda  Carolina  Deola,  Paulo  Manoel
Vicente, Otto Luiz Quintino Júnior e Adriano Alexandre Árcega Klawa. Os discursos dos senhores vereadores
estão disponíveis no canal da Câmara de Vereadores de Itajaí, no “Youtube”, que poderá ser acessado através do
seguinte “link”, https://www.youtube.com/watch?v=Pk1qr9gyX_0. PAUTA REGIMENTAL: 1 - Projeto Substitutivo
nº 8/2021 ao PLO n°181/2021 que DÁ NOVA REDAÇÃO AO ARTIGO 515 DA LEI COMPLEMENTAR Nº. 374 DE 4 DE
JANEIRO  2021,  QUE  CONSOLIDA  AS  LEIS  QUE  DISPÕEM SOBRE  O  RECONHECIMENTO  DE  UTILIDADE  PÚBLICA  DE
ENTIDADES DE PROMOÇÃO EDUCACIONAL, CIENTÍFICA, CULTURAL, ARTÍSTICA, ESPORTIVA, SOCIAL OU FILANTRÓPICA
QUE SIRVAM DESINTERESSADAMENTE À COLETIVIDADE, SEM FINS LUCRATIVOS, NO MUNICÍPIO DE ITAJAÍ.  Autoria:
Vanderley Dalmolin – MDB; 2- Projeto de Lei Complementar 18/2022 que DÁ NOVA REDAÇÃO AO §2º E INSERE
§3º NO ART. 12 DA LEI COMPLEMENTAR N. 129 DE 11 DE MARÇO DE 2008. Autoria: Matheus Provesi Tolentino de
Souza – PSDB; 3 - Projeto de Resolução 4/2022 que CRIA COMISSÃO PARLAMENTAR ESPECIAL PARA ANÁLISE DA
CONCESSÃO DE TÍTULOS HONORÍFICOS. Autoria: 19ª Legislatura - Mesa Diretora 2021-2022. MATÉRIAS DA ORDEM
DO DIA: 1- Em única discussão e votação a Emenda Substitutiva nº 1 que ALTERA O CAPUT DO ARTIGO 1º DO
PROJETO DE LEI ORDINÁRIA N. 155/2021 Autoria: 19ª Legislatura - Comissão de Legislação e Justiça e Redação Final; 2-
Em  primeira  discussão  e  votação  o  Projeto  de  Lei  Ordinária  nº  155/2021  que  DISPÕE  SOBRE  A
OBRIGATORIEDADE  DE  INSERIR  NAS  OBRAS  LOCALIZADAS  NO  MUNÍCIPIO  DE  ITAJAÍ,  PÚBLICAS  E  PRIVADAS,  A
INFORMAÇÃO SOBRE ARBORIZAÇÃO E REPLANTIO DE ÁRVORES. Autoria: Marcelo Werner – PSC; 3- Em primeira
discussão e votação o Projeto de Lei Ordinária nº 175/2021 que ACRESCENTA O PARÁGRAFO ÚNICO, NO ART.
3º, O INCISO XI, NO ART. 5º E O § 5º, NO ART. 12, DA LEI 3.572/2000. Autoria: Marcelo Werner – PSC; 4- Em única
discussão e votação o Projeto de Lei Ordinária nº 206/2021 que DECLARA DE UTILIDADE PÚBLICA A LIGA DE
BASKETBALL VALE DO ITAJAÍ – LIBAVI. Autoria: Aline Seeberg Aranha - DEM e Paulo Rogerio Maes Junior - União Brasil.
DELIBERAÇÃO: o Projeto de Lei Ordinária nº 175/2021 (ver. Marcelo Werner) e o Projeto de Lei Ordinária
nº  206/2021  (verª  Aline  Seeberg  Aranha  e  ver.  Paulo  Rogério  Maes  Júnior)  foram  aprovados  com  14
(quatorze) votos favoráveis dos vereadores ADRIANO KLAWA, BETO CUNHA, BRUNO DA SAÚDE, CELIA FILHA DO
ELÓI, CHRISTIANE STUART, FÁBIO NEGÃO, HILDA DEOLA, MATHEUS PROVESI, MAURÍLIO MORAES, OSMAR TEIXEIRA,
OTTO  L.  QUINTINO  JR.,  PAULINHO  AMÂNDIO,  PAULO  MAES  e  RUBENS  ANGIOLETTI.  Já  a  deliberação  da  Emenda
Substitutiva  nº  1  –  Projeto  de  Lei  Ordinária  nº  155/2021(19ª  Legislatura  –  Comissão  de  Legislação,
Justiça e Redação Final) e do Projeto de Lei Ordinária nº 155/2021 (ver. Marcelo Werner) foi adiada por
duas sessões, uma vez que o plenário concedeu VISTA do referido projeto ao vereador Adriano Alexandre Árcega
Klawa.  MATÉRIAS DA ORDEM DO DIA  DA  PRÓXIMA SESSÃO ORDINÁRIA:  1-  Em segunda discussão  e
votação o Projeto de Lei Ordinária nº 175/2021 que ACRESCENTA O PARÁGRAFO ÚNICO, NO ART. 3º, O INCISO
XI, NO ART. 5º E O § 5º, NO ART. 12, DA LEI 3.572/2000. Autoria: Marcelo Werner – PSC; 2 - Em primeira discussão e
votação o Projeto Substitutivo nº 8/2021 ao PLO n°181/2021 que DÁ NOVA REDAÇÃO AO ARTIGO 515 DA LEI
COMPLEMENTAR  Nº.  374  DE  4  DE  JANEIRO  2021,  QUE  CONSOLIDA  AS  LEIS  QUE  DISPÕEM  SOBRE  O
RECONHECIMENTO DE UTILIDADE PÚBLICA DE ENTIDADES DE PROMOÇÃO EDUCACIONAL, CIENTÍFICA, CULTURAL,
ARTÍSTICA, ESPORTIVA, SOCIAL OU FILANTRÓPICA QUE SIRVAM DESINTERESSADAMENTE À COLETIVIDADE, SEM FINS
LUCRATIVOS, NO MUNICÍPIO DE ITAJAÍ. Autoria: Vanderley Dalmolin – MDB; 3 - Em primeira discussão e votação o
Projeto  de  Lei  Complementar  18/2022  que  DÁ  NOVA  REDAÇÃO  AO  §2º  E  INSERE  §3º  NO  ART.  12  DA  LEI
COMPLEMENTAR N. 129 DE 11 DE MARÇO DE 2008. Autoria:  Matheus Provesi  Tolentino de Souza – PSDB; 4- Em
única discussão e votação o Projeto de Resolução 4/2022 que CRIA COMISSÃO PARLAMENTAR ESPECIAL PARA
ANÁLISE  DA  CONCESSÃO  DE  TÍTULOS  HONORÍFICOS.  Autoria:  19ª  Legislatura  -  Mesa  Diretora  2021-2022.  Já  a
deliberação  da  Emenda  Substitutiva  nº  1  –  projeto  de  Lei  Ordinária  nº  155/2021  (19ª  Legislatura  –

https://www.youtube.com/watch?v=Pk1qr9gyX_0
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Comissão de Legislação, Justiça e Redação Final) e do Projeto de Lei Ordinária nº 175/2021 (ver. Marcelo
Werner) foi adiada por duas sessões, uma vez que o plenário concedeu VISTA dos referidos projetos ao vereador
Adriano Alexandre Árcega Klawa. ENCERRAMENTO: Agradecendo a Deus pelo auxílio na condução dos trabalhos, a
presença  dos  senhores  vereadores,  imprensa,  funcionários  e  público  assistente,  o  senhor  Presidente,  vereador
Marcelo Werner, convocou os vereadores para a vigésima segunda Sessão Ordinária, no dia vinte e seis de
abril de dois mil e vinte e dois, na sede da Câmara dos Vereadores, desejando a todos uma boa noite e uma
boa sorte.  
 
                      Vereador Marcelo Werner                       Vereador Odivan Wivaldo Linhares
                                       Presidente                                                         1ª Secretário
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


